



INGUAT- participó en la Inauguración de ruta Guatemala Los Ángeles, de Alaska Airlines



El significado de la presencia de los grillos en tu hogar

¿Cuál es el metal más caro del mundo?



Inauguran ruta Guatemala Los Angeles, de Alaska Airlines

El Instituto Guatemalteco de Turismo -INGUAT- participó activamente en la ceremonia de inauguración del vuelo directo entre Guatemala y Los Ángeles, California, operado por Alaska Airlines. Este hito representa un avance significativo en la expansión de la conectividad aérea y el fortalecimiento del sector turístico en Guatemala.

Este nuevo enlace aéreo se alinea de manera destacada con el Plan Maestro de Turismo Sostenible de Guatemala 2015-2025, resaltando la importancia estratégica de impulsar la conectividad aérea y aprovechar la ubicación geográfica del país para estrechar lazos con países vecinos y mercados prioritarios.

Estados Unidos es un mercado clave para Guatemala, con un significativo flujo de visitantes, siendo un mercado clave de visitantes internacionales para el país, del cual a octubre de este año según los datos de Departamento de Investigación y Análisis de Mercados de INGUAT se han registrado la llegada de 455,725 personas residentes de ese país, los cuales en su gran mayoría ingresaron por la vía aérea. Adicionalmente, en el segmento de bodas, Estados Unidos ha representado el país con la mayor cantidad de visitas registradas entre los años 2019 y 2022, consolidándose como un mercado esencial para este tipo de turismo.



Esta nueva conexión aérea que presenta Alaska Airlines marca un hito emocionante y lleno de oportunidades para el turismo guatemalteco y consolidando el compromiso de Guatemala con el desarrollo sostenible y el fortalecimiento de su industria turística.

¿Cuál es el metal más caro del mundo?



El mundo de los metales preciosos está lleno de fascinantes tesoros, como el oro, la plata y el platino. Sin embargo, existe un metal que destaca como el más valioso del mundo: el rodio. Aunque no sea tan conocido como sus compañeros, el rodio ha experimentado un crecimiento espectacular en su precio en los últimos años, convirtiéndose en una opción atractiva para los inversores.

El rodio es un metal precioso extremadamente valioso que se utiliza en diversas industrias. Su principal aplicación se encuentra en los convertidores catalíticos de los automóviles, donde desempeña un papel crucial en la reducción de las emisiones tóxicas. Además, el rodio también tiene un papel destacado en la industria espacial debido a sus propiedades únicas.

Este metal ha ganado reconocimiento por su capacidad para aumentar la dureza de otros elementos, lo que lo convierte en un componente clave en aleaciones con platino o paladio para lograr una alta resistencia a la corrosión. También se utiliza en la industria electrónica y en la fabricación de ciertos equipos ópticos y espejos debido a su propiedad reflectante.

el precio del rodio ha experimentado un crecimiento sorprendente. En los últimos dos años, su precio ha aumentado en un asombroso 265%, superando a otros metales preciosos más conocidos. Este incremento se debe a varios factores, siendo uno de ellos la creciente demanda en la industria automotriz.

A pesar del crecimiento en su precio, el mercado del rodio es conocido por ser extremadamente volátil. Hace una década, el rodio alcanzó un máximo histórico de US\$10,000 por onza, pero luego experimentó una caída drástica a casi US\$1,000 en un año.

En agosto de 2016, el precio llegó a su punto más bajo, US\$639 por onza, antes de comenzar a recuperarse. Actualmente, el precio del rodio se sitúa en US\$2,350 por onza. Esta volatilidad ha generado incertidumbre entre los inversionistas, ya que el mercado puede cambiar rápidamente y generar riesgos significativos. El Rodio demostró ser un excelente candidato. Éste se utiliza habitualmente en el campo industrial como catalizador para distintos tipos de hidrocarburos y compuestos químicos, muchas veces mezclado con platino y paladio para incrementar su ya alta resistencia a la corrosión.

Usa Google para encontrar tu celular, aunque lo tengas en modo silencio



La herramienta Encontrar mi Dispositivo de Google es tu as bajo la manga. Aquí te presentamos los pasos sencillos para recuperar la paz mental y encontrar tu móvil extraviado:

Accede a la página web de encontrar mi dispositivo: Utiliza tu ordenador o cualquier otro teléfono móvil para ingresar a la página web dedicada de Encontrar mi Dispositivo de Google.

Selecciona “reproducir sonido: Una vez dentro, desplázate por el menú lateral izquierdo y elige la opción mágica: reproducir sonido. Esta función desencadenará una alerta sonora, ¡incluso si tu dispositivo está en modo silencio!

Detén la alarma a tu gusto: La señal de alerta sonará durante cinco minutos, tiempo suficiente para que encuentres tu móvil perdido. Puedes detener la alarma en cualquier momento seleccionando Dejar de Hacer Sonar en la interfaz web o directamente desde tu teléfono una vez que lo hayas ubicado.

¿Cómo funciona?

La simplicidad detrás de este truco radica en la capacidad de Google para conectarse con todos los dispositivos vinculados a tu cuenta. Al activar la función Reproducir Sonido, Google envía una señal instantánea al dispositivo perdido, incluso si está en modo silencio. Esta señal despierta el sonido por cinco minutos, proporcionándote la oportunidad de seguir tus oídos y recuperar tu valioso teléfono.

Además de su función principal de hacer sonar el dispositivo, tanto “Encontrar mi iPhone” como “Encontrar mi Dispositivo” ofrecen medidas adicionales para prevenir el acceso no autorizado a tus datos en caso de pérdida o robo. Puedes bloquear tu dispositivo de forma remota o, en casos extremos, borrar todos los datos para proteger tu privacidad.

Estos alimentos no debes de meter en tu freidora de aire



Uno de los electrodomésticos más populares de los últimos años y que muchos quieren tener en casa, son las freidoras de aire. Estos geniales aparatos se crearon con la finalidad de reducir el uso de aceite o grasa para cocinar diversos alimentos, de esta manera cuidas tu salud y previenes enfermedades.

Las freidoras de aire son electrodomésticos versátiles que ofrecen una alternativa más saludable a la fritura tradicional. Funcionan mediante la circulación de aire caliente a alta velocidad alrededor del alimento, logrando una textura crujiente similar a la fritura, pero con menos aceite. Estas freidoras son ideales para preparar papas fritas, pollo, empanadas y una variedad de alimentos sin sumergirlos en aceite, reduciendo así la ingesta calórica y la cantidad de grasas. Además de freír, las freidoras de aire pueden asar, hornear y tostar, proporcionando opciones culinarias saludables y variadas. Son fáciles de usar, limpiar y son una excelente elección para aquellos que buscan opciones de cocción más saludables sin comprometer el sabor y la textura de sus platos favoritos.

Alimentos que no se deben meter en una freidora de aire:

Alimentos que contienen mucho líquido: Los alimentos que contienen mucho líquido, como las sopas, las cremas y los guisos, no se cocinarán bien en una freidora de aire. El líquido se acumulará en la base de la freidora y puede causar que los alimentos se quemen.

Alimentos que son demasiado grandes: Los alimentos que son demasiado grandes para caber en la cesta de la freidora de aire no se cocinarán de manera uniforme.

Alimentos que son demasiado delgados: Los alimentos que son demasiado delgados, como las tortillas o las galletas, se pueden quemar fácilmente.

Alimentos que son demasiado grasos: Los alimentos que son demasiado grasos, como las carnes con mucha grasa o las patatas fritas, pueden producir humo y olores desagradables.



El significado de la presencia de los grillos en tu hogar

Son varios ya los tipos de insectos que hemos leído que cuando entran a nuestra casa tienen un significado más allá de lo que se puede creer y muchos de estos significados son sorprendentes y muy insólitos, ya que para muchas personas puede significar desde algo espiritual y para otros es cuestión de un plano higiénico, Por eso descubre cuál es el insólito significado de tener grillos en casa.

Algunos los conocen por su cri-cri musical, otros por ser uno de los insectos que más andan en sus casa o jardines, lo cierto es que los grillos, como todas las especies de nuestro planeta, juegan una parte fundamental en la cadena alimenticia, en lo que a polinizadores se refiere, son esenciales para que las plantas crezcan.

Los grillos se encuentran en casi todas las partes del mundo, pues el término "grillo" puede abarcar a más de 900 especies de ortópteros diferente, de las cuales aproximadamente 100 se pueden encontrar en Norte América, siendo las regiones más cercanas al trópico de Cáncer donde existe la mayor diversidad de estos animalitos.

Estos inusuales animalitos tienen sus alas traseras que son fácilmente plegables pero que no las usan, por lo que hay especies que no pueden volar. Por último, ese sonido tan característico del grillo, que solamente los machos pueden emitir, el canto que en sí se llama estimulación, pero también hay grillos que son mudos, es decir, no emiten sonidos.

Vamos a ver lo que lo que muchos llaman como ámbito espiritual, pues para muchas personas, el que los grillos que están en nuestro hogar canten quiere decir que es un indicio de prosperidad, ya que este canto es venerado y es considerado por algunas culturas como un canto que atrae la abundancia y la riqueza.



Algunos pueblos nativos americanos, los grillos representan la fe, la alegría y la intuición. Del otro lado del charco, en China, se acostumbra a guardar estos insectos en jaulas para tener buena suerte y son símbolo de sabiduría. Y por último, en Europa, los artesanos tallaban amuletos que se asimilaban a la forma de los grillos y estos amuletos servían para ahuyentar a los malos espíritus.

Y en Europa, los artesanos tallaban amuletos que se asimilaban a la forma de los grillos y estos amuletos servían para ahuyentar a los malos espíritus.

Son varios los motivos por los que hay grillos en casa o por los que de una manera directa o indirecta, se les permite que estén en nuestro hogar, pero lo insólito viene cuando algunas personas lo hacen para usarlos como alimento, por ejemplo en Tailandia hay alrededor de unos 20,000 granjeros de grillos activos, en ese caso, solo nos respecta mencionar que en gustos colores y que de preferencia los respetes y si te dan miedo, procura pedir ayuda para que los dejen salir y puedan seguir ayudando al hermoso ecosistema que tiene nuestro planeta.

Curiosidades sobre el lince ibérico

El lince ibérico ha sido un ejemplo del éxito de las políticas de conservación y recuperación de especies en peligro de extinción. El felino más preciado de la península Ibérica estaba a punto de desaparecer a principios de este siglo, pero ahora se recupera a pasos agigantados, superando los más de 1.000 ejemplares actualmente.

Es el segundo felino más amenazado del mundo

Las poblaciones de lince ibérico se han recuperado vertiginosamente en los últimos años, pero hace no tanto tiempo era el felino más amenazado del mundo. Hoy tiene el honor de ocupar la segunda posición de esta nefasta lista.

Existen cuatro especies de lince

Existen cuatro especies de lince: el lince canadiense, el lince boreal, el lince ibérico y el lince rojo (De todos ellos, el ibérico es el más amenazado.

Su principal alimento es el conejo

El lince ibérico tiene una dieta altamente especializada basada en el conejo, un animal que representa casi el 80% de su dieta.

Está protegido desde la década de 1970

El éxito de las actuales políticas de conservación han librado al lince ibérico del camino de la extinción, pero eso no significa que siga estando fuera de peligro



Son unos expertos cazadores

El lince ibérico es un cazador muy astuto. Normalmente se aproxima sigilosamente a la pieza y salta sobre ella con rapidez, asegurándose la presa. En ocasiones, espera pacientemente en puntos clave -como por ejemplo cerca de una charca de agua- y se abalanza sobre sus desprevenidas presas.

Son animales muy territoriales

El lince ibérico es un animal muy territorial y solitario. Establecen dominios individuales que pueden alcanzar áreas de entre 10 y 20 kilómetros cuadrados. Una vez el macho ha adquirido su territorio, buscará a una hembra para reproducirse. Después de aparearse, la hembra buscará un hueco en un árbol hueco para dar a luz. Después de unos 80 días de gestación, dará a luz a una camada de entre 1 a 4 crías.